

## AGROALIMENTAIRE : 177.000 € de levés et un bâtiment neuf pour les madeleines Jeannette

Georges Viana, le repreneur des madeleines Jeannette, vient de lever 177.000 € via une opération de financement participatif. Il lui reste néanmoins encore près de 650.000 € à lever pour lancer la société [SAS JEANNETTE 1850:809603418] (siège à Colombelles), qu'il vient de créer pour reprendre l'activité. D'autre part, le repreneur vient d'annoncer avoir trouver le site où sera relancée la production. Un bâtiment neuf de 1.000 m<sup>2</sup>, situé dans la Zac du Clos-Neuf, à Démouville. La production pourrait démarrer d'ici le mois de septembre avec une quinzaine de salariés.